



Quatrième jour

publié le 29/03/2012

Bonsoir à tous

Ce matin, activité canoé- kayak, les élèves ont pagayé sur la rivière " le Sar , accompagné d'un soleil magnifique et d'une température digne d'un mois de juillet. Pendant ce temps , trois élèves ont préparé un petit film que vous pourrez visualiser bientôt. Déjeuner à la cantine puis atelier vidéo et répétition théâtre cet après- midi. Encore une très belle journée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.